



3月7日(金)、6年生の卒業を前にお別れ集会と遠足を実施しました。まず、体育館で、学年ごとの出し物や全校でのゲームを行い、心に残るひとときを過ごしました。その後、石野公園へ行き、春の景色を眺めながら弁当を食べたり、みんなで仲良く遊具で遊んだりして楽しみました。

3月21日(金)に卒業証書授与式を挙行します。6年生にとつて6年間の集大成となる大切な式です。3月上旬から、体育館での練習をスタートし、当日に向けて会場等も準備を進めてきました。いよいよ本番を迎えます。在校生と職員で、最大の気持ちを込めて、10人の6年生を送り出したいと思います。

この1年間をすばらしいものにしてくださった保護者の皆様、地域の方々には、どれだけ感謝しても感謝しきれないぐらいです。本当にありがとうございました。

令和7年度も、大畠の宝である大切な子供たちのために、変わらぬ御支援をどうぞよろしくお願ひいたします。



お別れ集会・遠足



大畠小だより

第12号
人吉市立
大畠小学校
文責:永田

卒業式迫る

1年間ありがとうございました

学校教育目標
夢や目標に向かって仲間とともに
主体的に学ぶ子どもの育成
「令和6年度の合言葉は「つなげる」」

150周年関係寄贈品



【大畠小の思い出】
平成2年度卒業アルバムより

創立150周年記念実行委員会から、体育館用大型スクリーン、業務用大型扇風機4台、害獣撃退器4個、ワンタッチタープテント2張、児童用貸出傘多数を寄贈いただきました。ありがとうございます。大切に使わせていただきます。